

El Canciller Argentino Vignes se Reunirá con Henry Kissinger

La Entrevista se Producirá en Privado y Compensaría la Cancelada Visita Norteamericana a Buenos Aires.— El Jefe del Ejército Argentino es Huésped de Honor de Banzer

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 5 de mayo. El canciller argentino, Alberto Juan Vignes, partió esta tarde hacia Estados Unidos, donde sostendrá una entrevista con el secretario de Estado Henry Kissinger.

Vignes debe asistir a la apertura de la Quinta Asamblea General ordinaria de la Organización de Estados Americanos (OEA), pero antes se reunirá con Kissinger, a solas, según una fuente oficial.

La entrevista se convino, se-

gún versión de medios diplomáticos locales, para compensar la reciente cancelación del programado viaje de Kissinger a Buenos Aires.

Vignes salió hoy en compañía de su colega uruguayo Juan Carlos Blanco, quien se encontraba aquí desde ayer para suscribir convenios sobre una obra hidroeléctrica común a ambos países.

Los cancilleres y ministros de Economía de Uruguay y Argentina suscribieron hoy con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) un nuevo préstamo de 95 millones de dólares para las obras hidroeléctricas de Salto Grande.

El complejo hidroeléctrico de Salto Grande es la obra de integración de mayor importancia en el terreno económico que encaran en forma conjunta Argentina y Uruguay.

HUESPED DE HONOR

Por su parte, el comandante general del ejército, teniente general Leandro Enrique Anaya, viajó hoy a Bolivia por invitación del jefe del ejército local, general de brigada Carlos Alcoreza Melgarejo.

El general Anaya visitará en el vecino país diversas instituciones militares, entre ellas el Colegio Militar de la Nación y la Escuela de Comando y Estado Mayor de Bolivia.

El oficial argentino ha sido declarado huésped de honor por el jefe del régimen boliviano, general Hugo Banzer.

¿RECAMBIO OFICIALISTA?

Entre tanto, Victorio Calabro, gobernador de la provincia de Buenos Aires, la principal de Argentina, parece surgir como figura de "recambio" en el movimiento oficialista al propugnar cambios de métodos y enfoques, en opinión de algunos observadores de la situación política del país.

Calabro, de 44 años, es el único gobernador que es a la vez dirigente del poderoso movimiento sindical considerado la "columna vertebral" del gobierno.

Sus relaciones con la oposición son buenas, algo que no ocurre entre el gobierno de la presidente Isabel Martínez y los principales partidos opositores.

Sus divergencias se plantean, aparentemente sobre todo con la corriente justicialista de derecha encabezada por el influente ministro de Bienestar Social, José López Rega, quien es también secretario privado presidencial.

Al punto de que allegados de López Rega han comenzado a propugnar la intervención de la provincia de Buenos Aires, acusando a Calabro de adoptar una supuesta posición "débil y complaciente" ante la guerrilla.

Calabro niega la acusación y pone como prueba el notable refuerzo de la policía provincial, que ocupa un lugar destacado en la lucha antiterrorista. Pero mientras la cúpula del gobierno federal es partidaria de una represión anti

guerrillera sin cuartel el gobernador dice que "la salida debe ser política, porque la metralla sólo aniquila los mejores esfuerzos de un país".

Con respecto a los guerrilleros "Montoneros" dice Calabro: "hay un sector de argentinos, muchos de los cuales fueron nuestros compañeros de lucha durante el exilio del general Perón que pretenden que el problema argentino sólo se resuelve con el tronar de las armas como si esa fuera la única salida a los problemas de una antigua estructura colonial". Su tono moderado difiere de las duras invectivas que los voceros del gobierno central dedican a los "Montoneros".

Mientras, varios policías fueron atacados en distintos puntos de esa provincia por grupos no identificados que les quitaron credenciales y armas reglamentarias.

En Lanús, un sargento fue herido a tiros por personas que se llevaron sus documentos.

En Villa Diamante, un cabo de la policía provincial perdió su arma en un ataque efectuado por 6 personas.

En la "ruta 205" que lleva al aeropuerto internacional de Ezeiza, el agente Juan Romero, de la policía federal, fue despojado de su arma por un grupo que luego huyó.